

FÜR SIE NOTIERT

Wohnpark «Genesis» / Tag der offenen Wohnung

Für Sie notiert

Grosse Nachfrage nach Mietwohnungen

Im Beringerfeld hat die House & More GmbH eine Überbauung mit 75 Wohnungen realisiert. Am vergangenen Samstag, just am Chlaustag, wurden interessierten Besuchern während eines Tags der offenen Tür einige Musterwohnungen vorgestellt.

Ein veritabler Samichlaus aus dem Schwarzwald überraschte die zahlreichen interessierten Besucher, welche die präsentierten Musterwohnungen der Wohnüberbauung Genesis eingangs Beringen besichtigen wollten. Die 150 Grittibänzen fanden denn auch reissenden Absatz. Gemäss Günter Lanz von der House & More GmbH sind von den 75 Wohnungen bereits 7 vermietet und 11 reserviert. Diese grosse

Nachfrage entspreche dem hohen Standard betreffend Lage, Qualität und Ausbaustandard der Überbauung. (Ry.)



Sogar der Samichlaus überraschte die zahlreichen Besucher am Tag der offenen Tür. (Bild zvg)